

Communiqué

La Dourbie, itinéraire d'une rivière gâtée

Un documentaire de Didier Laurent Durée : 52 minutes

Diffuseur : **Seasons**

Production:

Résumé

Entre le sommet de l'Aigoual dans le Gard et la chaleur de l'Aveyron coule une rivière aux eaux limpides, la Dourbie. D'un côté les plateaux secs du Larzac, de l'autre, les contreforts du Cévennes, la rivière est un large filet de fraîcheur. Durant ces 100 kilomètres, elle serpente pour se jeter dans le Tarn. Le film est un itinéraire sur l'une des rivières les plus enchantées de France mais aussi les plus poissonneuses. La Dourbie a un goût de rivière d'antan... car elle est éloignée des désordres du monde et on y pêche comme on le souhaite. Toc, bouchon, cuiller, mouche... "les prétentieux passent leur chemin". Ici, on respecte le coin mais on aime pêcher à l'ancienne et vivre avec les traditions du pays. Le paysage est sublime, peu connu et en dehors des spots de pêche incontournable.

Une dizaine de spécialistes se sont donné rendez-vous sur la Dourbie durant les six jours de tournage qui se déroule du 6 au 11 juin. Le film partira ainsi à la rencontre des pêcheurs tout au long du parcours de la Dourbie. La politique halieutique des sociétés de pêche —une gestion patrimoniale, c'est-à-dire aucun déversement de poissons- sera mis en avant dans ce film.